
严禁以任何形式
捆绑!强制或误导殡葬消费

民政部!

!!!!!!

本报综合消息 清明节将至! 民政部

!

月
"#

日在北京召开第四次全国殡葬工

作会议" 民政部部长李立国在会上表示!

各地要进一步提高基本殡葬服务水平!把

基本服务项目与选择性服务项目明确分

开!明码标价!严禁以任何形式捆绑#强制

或误导殡葬消费"

他同时提出!严禁以任何形式限制丧

属自带合法殡葬用品!切实维护人民群众

的基本殡葬权益!保障人民群众健康合理

的殡葬消费需求" 民政部门要加强对公办

殡葬服务机构的监管! 主动接受社会监

督!坚决纠正利用行业特殊性损害群众利

益的突出问题! 对负面案例要严肃查处#

公开曝光"

李立国说!近年来!一些丧葬陋俗死

灰复燃!封建迷信活动重新活跃" 少数党

员#干部甚至个别领导干部利用丧事活动

大操大办#借机敛财!热衷风水迷信!修建

大墓豪华墓!败坏了社会风气$一些地方

殡葬公共服务投入不足!殡葬服务设施落

后!形成对市场化运作的过度依赖!加之

对选择性殡葬服务监管不够!造成殡葬商

品和服务价格虚高!人民群众反映强烈"

他强调!各地要加强对选择性殡葬服

务的监管!引入竞争机制!最大限度降低

采购或服务成本!挤出价格%虚高&水分"

对选择性殡葬服务收费!要严格执行国家

发展改革委#民政部文件的规定!结合本

地情况纳入地方定价目录!实行政府指导

价或其他必要的价格管理方式!全面建立

殡葬服务收费标准和丧葬用品价格公示

制度!并探索推行殡葬服务和丧葬用品销

售格式合同!保障消费者知情权#选择权

和公平交易权"

!崔静"
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!"#$年"市慈善总会

募集!接受善款及物品折价突破$%""万元
!

晚报记者 郭坤 实习生 胡扬

本报讯
.774

年成立的市慈善总会长

期以来坚持%以人为本#扶贫济困&的慈善

宗旨!推动了我市慈善事业迅速#健康发

展" 昨日记者获悉! 在刚刚过去的
"6.!

年! 市慈善总会的工作又上了一个新台

阶'全年募集#接收善款及物品折价首次

突破
!666

万元! 达到了
!6#"8"!#!4

万元

(不含各县市区慈善会募集# 接收款物)$

新实施慈善救助项目
!

个! 促成
./

个慈

善救助项目落户我市"

市慈善总会副秘书长靳华林介绍 !

"9.!

年!市慈善总会在%扶贫济困一日捐&

活动中接收市直各单位捐赠的善款共计

.#!09:#!4

万元!增幅达到
!;

$接收社会

定向捐款
.6:8:#

万元!其中亿星集团定向

捐赠沈丘李寨行政村扶贫资金
#6

万元!

爱普饲料公司定向捐赠商水助学项目
".

万元!河南省慈善总会定向捐赠助老项目

.38:#

万元$ 接收四川雅安地震社会捐款

.78..

万元$争取市外助医#助学#济困等

合作项目资金
.4"48#:

万元$ 接收中华慈

善总会捐赠的价值
.!:8#:

万元的医疗救

助药品$ 接收韩国依恋集团捐赠的价值

4.6

万元的全新衣物"

靳华林还说!

"6.!

年市慈善总会还

得到省慈善总会的支持!新实施%救助困

境儿童&#%儿童大病救助&#%乐龄计划&三

个慈善项目! 使慈善救助项目达到了
./

个!覆盖了更多的困难群体"

这些项目分别是'

%慈善情暖万家&活动!

"6.!

年发放

善款
/.8.

万元$

%益海白内障复明工程&!

"6.!

年成功

实施手术
4.4

例$

%曙光行动
<

轮椅助行&工程!

"9.!

年

发放轮椅
"999

辆$

%助孤&工程!

"9.!

年资助孤儿
"9""

名!发放助养款
"#:87/

万元$

%走进高中&项目!

"9.!

年资助贫困高

中生
##:

名!发放资助金
"3.8/:

万元$

%薪火工程&!

"9.!

年资助贫困大学生

":9

名!发放资助金
:78.

万元$

%微笑列车&项目!

"9.!

年成功实施手

术
../9

例!救助资金
!4/8!3

万元$

贫困大学生救助项目 !

"9.!

年资助

.:"

人!发放善款
3:8/

万元$

%智行助学 &活动 !

"9.!

年资助
.:/9

名学生!发放善款
3383/

万元$

%格列卫&项目!

"9.!

年救助
.!

人!发

放药品价值
.!:8#:

万元$

儿童先心病援助项目!

"9.!

年为
!#

名

患儿成功实施手术!减免费用
:98"

万元$

%衣恋慈善阳光班&项目!

"9.!

年救助

贫困高中生
499

名!资助金额
!79

万元$

紧急救助项目!

"9.!

年救助
7/

人!发

放救助款
!383

万元$

%救助困境儿童&项目!

"9.!

年救助困

境儿童
"//

名!发放救助款
!.87"

万元$

%儿童大病救助&项目!

"9.!

年救助儿

童
!/

人!发放救助款
78!

万元$

%乐龄计划& 项目!

"9.!

年争取资金

"3

万元!照顾老人
/#

名"

大型公益宣传牌背后暗藏垃圾堆

督查组走访港口物流产业集聚区和东新区发现

!

晚报记者 彭慧

本报讯 春季卫生环境集中整治活

动开展已有一段时间了!以各区为单位的

卫生清扫工作进展如何*

!

月
"/

日下午!

市城管委督查组一行对港口物流产业集

聚区和东新区走访发现!一些大型公益广

告宣传牌的背后! 常常是藏匿垃圾最多#

最隐蔽的地方!随机抽查的个别城中村的

环境卫生也不容乐观"

当日下午!在李埠口乡辖区内!一家

名为大铁牛车辆制造有限公司门前!一块

写有%美丽港区我的家#环境卫生靠大家&

字样的大型公益广告宣传牌背后!就隐藏

着一处露天垃圾堆"由于该乡没有垃圾中

转站! 附近村民都习惯把垃圾倾倒于此!

久而久之!就形成了这座垃圾山" 该乡负

责人表示!这座垃圾堆会在一周内清运干

净"督查组责令李埠口乡要将辖区居民反

映最强烈#严重抹黑市容的垃圾点全部清

理干净!对沿街两侧的垃圾堆放点#绿化

带里的白色垃圾以及道路两侧人行道上

堆放的杂物#柴草#建筑材料等要在
.9

天

内全部%拿下&"

在周口大道东环路大桥桥北下坡处!

在挖掘机的%助阵&下!文昌办事处的工作

人员#城管队员和环卫工一起!共同清理

道路西侧堆积成山的建筑垃圾"督查组要

求该办事处在盯守的同时!通知建业森林

半岛做好%门前三包&!共同负起责任!盯

住小区装修产生的建筑垃圾不再乱倒"

在人和路和文昌大道交叉口(市博物

馆隔壁)向南!道路西侧人行道上垃圾成

堆!督查组责令文昌办事处
!

天内清完垃

圾!并在原处放置一个垃圾斗!方便随时

清运"

在文昌大道和大庆路交叉口东北角!

有一块大型文明城市公益广告宣传牌!在

它的后面!也隐藏了一处露天垃圾堆" 天

气炎热!垃圾已散发出腐败异味!一阵风

吹过!灰尘满天扬起" 据东新区相关负责

人介绍!这里原建有一座垃圾池!但已遭

破坏!后来他们多次清理堆放在此的生活

垃圾!但建筑垃圾因没法送往垃圾场焚烧

而越积越多" 督查组要求!要在此处竖立

一块%禁倒建筑垃圾&的警示牌!

!

天之内

将垃圾全部清走!一周内垒起一座新垃圾

池"

建设大道上的川汇区消防大队旁边!

是韩庄行政村!村子里仅有几座小型水泥

垃圾池!根本无法满足村民需求!田地里

随处可见成堆成片的垃圾"督查组要求相

关负责人两天内将垃圾运走!一周内放置

一个大垃圾斗!以满足村民所需"

!"#$%&'
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据新华社电 日前!中宣部#工业和信息

化部#公安部 #国家税务总局 #国家工商总

局#国家新闻出版广电总局#国家互联网信

息办公室#全国 %扫黄打非 &工作小组办公

室#中国记协等
7

部门联合印发通知!决定

在全国范围内开展打击新闻敲诈和假新闻

专项行动"

通知指出!新闻敲诈和假新闻是新闻界

病害!严重损害新闻队伍形象!侵蚀新闻媒

体权威性公信力!社会各界反映强烈!人民

群众深恶痛绝" 近年来!各地区各部门采取

措施积极治理!取得一定成效" 但是!新闻

敲诈和假新闻仍然屡禁不绝! 存在的问题

还很突出" 各地区各部门要把严厉打击新

闻敲诈和假新闻! 作为开展党的群众路线

教育实践活动的重要抓手!痛下决心#动真

碰硬! 坚决防止新闻敲诈和假新闻扩散蔓

延!推动形成健康的新闻传播秩序"

通知要求!各级党委宣传部门要牵头建

立相关部门参加的联席会议制度!加强对专

项行动的指导协调" 各部门要各司其职#加

强协作!对重大新闻敲诈和编造传播假新闻

案件要成立联合调查组!多部门协同开展调

查" 主管主办单位及各新闻单位要加大自查

自纠力度!及时处理新闻敲诈和假新闻等行

为"

通知强调! 要不断完善法律法规和管

理规章!严格执行各项制度!为打击新闻敲

诈和假新闻提供有力保障" 要完善举报投

诉制度!各级新闻出版广电部门#互联网信

息内容主管部门#%扫黄打非&部门#记协要

开设网上举报专区#公布举报电话!及时受

理社会举报投诉" 完善信息公开查询制度!

便于公众辨别媒体及记者真伪# 查询网站

信息" 完善媒体评议制度!定期组织社会人

士和业界代表对新闻媒体# 互联网站和从

业人员遵守职业规范# 履行社会责任情况

进行评议! 以有效的社会监督提高行业自

律水平"

河南禁将网络热词写入教科书

调查!四成网友赞同

!!!!!!

本报综合消息 从
3

月
.

日起!%河南

省实施国家通用语言文字法办法&正式施

行" 其中规定!%高大上&%白富美&%女汉

子&%喜大普奔&等网络词汇!不能出现在

政府的红头文件和教科书中"

根据中国之声对微博网友和微信网

友的调查显示!四成网友支持网络热词不

能出现在政府的红头文件和教科书中!四

成网友则认为对这些新生事物应当积极

接受!另有两成网友则没有表示出明确的

支持或反对"

支持者说#网络热词难登大雅之堂

来自广州的微信网友%

=

&!是一名在

校学生!他支持禁用网络词汇"

=

' 网络词汇的热潮是一种对我们传

统文化的别样扭曲! 确实难登大雅之堂!

比如我们的中学生#甚至大学生!各个都

热衷于网络用语!但是问他们成语这些传

统国粹!他们却不知道"

微信网友%阿强&也同样表示!支持禁

用'我觉得政府的红头文件和教科书里是

不可以出现白富美等网络词汇的!因为它

会有损于文件的严肃性和严谨性"

微信网友%大漠胡杨&'网络词汇不能

准确表达文字含义!对汉语的规范使用弊

大于利!不利于汉语的传承"

反对者说#舶来词汇能接受$为何网

络热词不行%

微信网友%牛奶&'这些词语代表的是

这个时代的特色" 就像古代的词语#成语一

样对某个历史的研究有着重要作用"不给用

的话!后人怎么研究我们这个时代的历史"

微信网友%金城&'语言最大的功能是

交流!既然网络语言能够盛行!就有其独

特的时代魅力!只要不粗俗!就可以使用"

对新生事物应该接受! 舶来词汇能接受!

为何网络热词不行*

中立者说#建议收录词典中有统一的

解释

微信网友 %徐丹&说'政府公文应该使

用规范用语!但是网络词语如果收入词典

成了规范用语的话!也是可以的" !中广"


